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例会場 愛知厚生年金会劇
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会長 大口弘矛｜
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慈愛の種を播きましょう SowtheSeedsofLove
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入って頂きます。

イチローは「アメリカの星だ」シアトルをはじめ

本場の野球ファンをとりこにしたイチローは、黙々

と仕事をする「プロの美学」をあらためて教えてく

れた。これは、ニューズウィーク誌20019.5版のコ

ラムのタイトルです。

現在、シア|､ルマリナーズで大活躍のイチロー選

手が小学生のときに書いた作文を議員の古川元久さ

んから教えてもらいました。｢天才｣に見えるイチロー

ですが、 ここまでになるには、人並みはずれた強い

意志と努力があったことが伺われます。最近の世の

中には、楽して結果だけを求める風潮がありますが、

｢本物」はやはり遠うことを再認識させられます。作

文を以下に紹介します。

愛知県西春日井郡とよなり小学校

6年2組鈴木一･郎

僕の夢は一流のプロ野球選手になることです。そ

のためには、中学、高校と全国大会に出て活雌しな

ければなりません。

活躍できるようになるためには練習が必要です。

僕は3歳のときから練習を始めています。 3歳から

7歳では半年くらいやっていましたが、 3年生のと

きから今までは、 365日中360日は激しい練習をやっ

ています。だから、 1週間で友達と遊べる時間は

5－6時間です。そんなに練習をやっているのだか

ら、必ずプロ野球選手になると思います。そして、

その球団は中日ドラゴンズか、西武ライオンズです。

ドラフト1位で契約金は’億円以_l二が目標です。

僕が自信のあるのは投手か打撃です。去年の夏、

僕たちは全国大会に行きました。そして、ほとんど

の投手を見てきましたが、自分が大会Nol選手と確

信でき、打撃では県大会4試合のうちホームラン3

本を打ちました。そして、全体を通した打率は5割

8分3厘でした。このように自分でも納得のいく成

絨でした。そして、僕たちは1年間負け知らずで野

球ができました。だから、この調子でこれからもが

んばります。そして、ぼくが一流の選手になって試

合に出られるようになったらお世話になった人に招

待券を配って応援してもらうのも夢の一つです。

とにかく一番大きな夢は、プロ野球の選手になる

ことです。
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囹"我等の生業”

圏出席報告

会貝 70(64)名 出肘 49名

出席率 76.56％

前々回 7月30日（修正出啼率） 95.31%

題ゲスト紹介

桜花学|蔦l高校IAC職間 河合保昌先碓
〃 IAC生徒 20名

谷口幹事報告
1 ．本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致

しますので、担当の方は芙蓉の間にお集まり下さ

い。その後、理事役員会を1%l催致しますので、理

事役員の方はそのままお残り下さい．

2．今年度クラブ計画書とIACの冊子“歩み，，をお

帰りにお持ち下さい。

へ

|萩原親睦活動委員長よりお願い
すでにご案内しております9月17日の夜間例会で

すが、 20周年記念例会の説明もございますので、お

一人でも多くご参加頂き、ご夫人にも是非ご出席い

ただきますようお願い申し上げます。

|大口会長挨拶’
イチローの作文

2週IMiぶりの例会です。昨夜は涼しい風のお蔭で

よくお休みになれた方も多いのではないでしょうか。

今日はIAC顧問の河合先生を始め20名の生徒さんをお

迎えしております。生徒の皆さんには後稗、会場に
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輪70本年度会長テーマ EXPO開催まであと 941日 本紙はII性紙を使jWしております。



上げられるよう介誰出来ればとガイドヘルプをして

います。

先月の協議会では体に重りをつけ高齢者疑似体験

を行ない、ロータリアンに人気がありました。

他にも手話活動もしていますが、耳の不自由な方

の最火の欠点は外見からは不自由なことが判断でき

にくいことです。もし不自由な方に会っても臆する

ことなく会話して頂きたい。手話は方言と同じで地

域によって表現は多少違いますが、表わす考え方は

同じです。

※おはよう、 こんにちは、 こんばんは、 さようなら

を教えて頂き覚えたての手話の抜き打ちテストが

ありました。

最後に、今年も|||}子が,lll来ましたのでお帰りにお

持ち下さい。そしていつもお願いしております使用

済み切丁の回収にもご協力をお願い致します。

1.A.C.活動報告

今日は8月までの活動報告をします。

まず5月llHに、初めて私達が中心となって行っ

た企幽i !@恋の三社めぐり”をしました。準備の時|&l

も少なく、 リハーサルも当日の朝も雨に兇郷われ、

不安で・杯でしたが市民の方にも沢山参加して膜き、

ロータリーの皆さまのご協力のお蔭で兄事成功する

ことが出来ました。

7月20日は当校がホストとなりIAC協議会を開催

しました。 2年ﾉIそを眼|~'心に分科会を進めたり、交流

をメインにと考えて他校の生徒に集まってもらい私

達がハンドベルを教えて、それを当日のオープニン

グセレモニーで演奏してもらいました。何もかもが

初めての体験でしたが、他校の人も喜んでくれて嬉

しかったです。今年は我が校が介護指定校になった

ので、夏休みには介誰実習を7グループに分かれて

行ない、とても貴壷な体験が出来たと思います。

緊張して失敗するかも知れませんカミハンドベル

を聴いて下さい。

:………ロータリーアクトクラブよりお知らせ"…--舎一鷺
；
； ・9月第一例会

‘ H時 9月3H(火）点鐘 19: 00
；

； 場所 名占屋カーﾃﾝﾊﾚｽ ｻ
ﾈ テーマ wedding ；

＃ 担当州知識側発委員会
；
；

； ．9月第二例会 ；
：

： 日時 9月17日(火)点鋪 19: 00 ；
；

： 場所 名古艤カーデンパレス ；
： テーマ tOur ；

’

； 担当 国際奉仕委員会 ＃
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"イエスタディ'、 “ラブ・ラブ・ラブ”を演奏。

l.A.C顧問河合先生挨拶’ -----------~例会変更のお知らせ-----------‐

名古屋昭和RC 9/2(月)IDMの為、 9/3(州八勝館｜

にて18時～

名古屋束RC 9/9(11)夜間例会・新入会員歓迎I
会の為18時～

名古屋栄RC 9/9(月)環境例会の為9/8(II)

名古膳空港RC 9/9(月)心身障害児招待飛行の為I
9/22旧)名古屋空港ビルにて

名古屋名南RC 9/10㈹ホテルの都合により名鉄I
ニューグランドホテル

名古膳和合RC 9/1 1(水)お月見例会の為、か茂免｜
にて18時

'

日頃は色々とご支援頂きまして有雌うございます。

先程のハンドベルはﾉ|菖徒が申しましたように協議

会の為に選||||しまして、 ノ|皇徒自らが他校の碓徒に指

導し、そして他校の生徒が演奏致しましたので、彼

女達は波奏しませんでした。そこで今日皆様に披露

致します為火人数でお邪魔しました。この人数プラ

ス欠席2名の総勢22名が部員で、普段はこのメンバ

ーで活動しております。ハンドベルは先生に指導し

て頂いているのではなく生徒達が独白で覚え、ボラ

ンティアとして老人ホームへ伺ったり、 この様な)ルリ

で披露させて頂いております。又、介維をメインに

活動もしており、老人ホームで単イスの介助や食事

のお手伝いをしました。機会がありましたら皆様方

とも ・緒に何かそういう市が出来たらと考えており

ます。

拷様、ガイドヘルプという言葉をご存知でしょうか。

円の不白山な方に対してどう対.応していいか分か

らない。杖や点'f省、歩道の黄色のブロック等、どう

取り扱ったらいいのか分からない（，実際にl lを閉じ

て歩いたり階段の|こり ・ ドリはどれほど不安で恐い

ことでしょう。目の不IA:1 11:Iな方が外へ出掛けるのは

危険も多く、不安な思いを少しでも取り除いて差し

へ
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囹8月度理事役員会議題

1 .新人会員候補者承認の件

2‘ 日本ロ樗口蓋裂協会より医療援助支援の件

3.YMCA創立100周年記念募金の件

囹ニコボックスは次回掲載と致します。

囹次回例会（9月3日）

識演“バイリンガルの悩みと喜び”

愛知県立大学・桜花学園大学英語論師

榊アイリーンさん

（紹介山木(境)君）
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